Les allées d’arbres — de la guerre a la paix — Tree avenues — from war to peace
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Juriste de formation (master Il en droit de I'Environnement ; mémoire sur la protection juridique du verger
traditionnel), Eric Mutschler fut directeur du Conservatoire d’espaces naturels de Champagne-Ardenne puis
directeur du développement d’Espaces naturels de France, fédération des conservatoires. Ancien maitre de
conférences associé a I'Université de Lorraine, il est aujourd’hui journaliste indépendant et présente, depuis
2009, « Durablement vétre » (www.durablementvotre.fr), une émission quotidienne sur les actrices et les
acteurs du développement durable, diffusée sur 16 radios associatives en Lorraine, Alsace, Champagne-
Ardenne et ailleurs. Amoureux des allées d'arbres, Eric Mutschler est depuis 2018 président de |'association
ALLEES-AVENUES / allées d'avenir /, dont il est membre fondateur. Eric Mutschler est aussi un passionné
d'histoire de |'Alsace, région au coeur des enjeux des deux Guerres mondiales.

Eric Mutschler has a legal background (Masters in Environmental law; thesis on legal protection of
traditional orchards). He has been director of the Champagne-Ardenne Conservatory of Natural
Environments, then development director with Espaces Naturels de France (federation of conservatories).
Eric has also been an associate lecturer at Lorraine University, and is currently an independent journalist;
since 2009 he has been presenting “Durablement votre” (Sustainably yours) (www.durablementvotre.fr), a
daily programme about people involved in sustainable development that is broadcast by 16 associative radio
in Lorraine, Alsace, Champagne-Ardenne, etc. A lover of tree avenues, since 2018 Eric has been Chairman of
the association ALLEES-AVENUES / avenues of the future /, of which he is a founding member. He is also
intensely interested in the history of Alsace, a region traversed by the two world wars.
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